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☆歌唱 「手に手つないで」      ☆会長挨拶 仙台ＲＣ訪問の報告        

☆幹事報告         ☆委員会報告 米山奨学カウンセラー    

☆卓話：田中賢三君（茅ヶ崎商工会議所 会頭） 「座右の銘、地球がどれほど狭くなったか」他 
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2011 年 6 月 23 日（木） 第２４９０回例会 天候：晴れ 司会：出口敬純副幹事 No. 46 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

地域を育み、大陸をつなぐ 

創立５０周年を祝おう 2010～2011 年度 

◎幹事報告 

◇ＲＩより   ７月度ロータリーレートの通知 １＄＝８２円 

◇ガバナー事務所より  

＊地区ロータリー財団セミナー開催の案内 

 ・７/２５(月) １４：００～１７：００ ・藤沢産業ｾﾝﾀｰ８F『情報

ラウンジ』 

＊後藤定毅ガバナーより 年度の終了にあたって 

◇ＡＭＤＡより   

＊感謝状  

＊ＡＭＤＡジャーナル ダイジェスト 
◇タウンニュース 

◎会長挨拶 

 仙台ＲＣ訪問の報告。 

◎持ち回り理事会報告 

①菅野清会員が転勤のため、６月末にて退会 

②それに伴い、後任の稲毛隆君が７月より入会予定を承認 

③仙台ＲＣへの義捐金協力に関して、小林亨会員事業所・

アザリアホームへの感謝状を贈る旨、承認 

◎会報着 

相模原・秦野中・藤沢北西・茅ヶ崎湘南 

◎委員会報告 

米山奨学［加茂会員］：劉艶明さんによる中国語講座を７月

より本格始動します。勤労会館などで月に２回程度を予定

しています。７月は１４日と２８日に開催します。ご参加を希

望される方はお一人につき千円の参加費用をお願いしま

す。 

～義捐金に対する仙台ＲＣからのお礼状～ 

仙台ロータリークラブ 会長・梁川誠郎様より 

 
拝 啓 
 このたびの大震災につきまして、丁重なるお見舞いと励

ましのお言葉を賜りまして厚くお礼申し上げます。 
６月２１日の例会に河本啓伸会長様、小林 亨様、加茂

正司様、粂 仁夫様がわざわざ神奈川県茅ヶ崎市よりおい

でいただき義援金をお贈り下されたこと、誠にもって有難

く仙台ロータリークラブ会員一同感動致しました。義援金

使途につきましては、後日責任をもってご報告させていた

だきます。また、夜には茅ヶ崎クラブ様と仙台クラブの現

状情報交換をしつつ、和食料理を囲みながら楽しい時間を

過ごさせていただき、本当に有りがとうございました。 
 貴クラブの増々の御発展を祈念申し上げるとともに、河

本啓伸会長様から会員・御家族関係者のみなさまによろし

くお伝えくださいますようお願い申し上げます。 
取急ぎ心からお礼を申し上げます。 

敬 具 

河本会長と仙台ＲＣ梁川会長。

例会後は夕食会で両クラブの友

情を温めました 



 
 
◎出席報告  成田栄二会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
６／２３ ２４９０ ３４ ３３ ２７ ２ ４ ８７．８８％  

６／９ ２４８８ ３４ ３３ ２５ ４+２ ２ ８７．８８％ ９３．９４％ 

 
◎スマイル報告 杉本行廣会員 

田中賢三君 私の座右の銘は笑門来福です。本日の卓

話の中でまたお話ししますので聞いてやって下さい。 
山口利通君 田中さん、卓話ご苦労様です。期待して

おります。 
河本啓伸君＆横山宏実君 仙台ＲＣを訪問してきまし

た。被災地の復興にはまだ時間が掛かりそうですが、

歓待して頂き、大変有意義な一日でした。田中会頭、

卓話を楽しみにしています。 
出口敬純君 田中さん、卓話楽しみです。 
古性武志君 田中会頭、卓話楽しみにしております。 
平井 茂君 田中さん、卓話楽しみです。 
池上 實君 本日の週報Ｒ俳句の小生の句に誤字あ

り。「露天湯に犇めく青嶺に渡せり」は“見渡せり”で

ご鑑賞下さい。 
加茂正司君 田中さんの卓話を楽しみます。 
小林 亨君 河本会長、加茂さん、粂さん、仙台では

お世話になりました。衝撃的な一日でした。程島先生

ありがとうございました。 
粂 仁夫君 田中賢三君、卓話楽しみです。 
成田栄二君 会長はじめ仙台ＲＣ訪問の方々ご苦労様

でした。田中会頭、卓話をよろしくお願いします。 
岡本辰男君 田中会頭、卓話楽しみです。面白くため

になる話をよろしくお願いします。 
大森久巳男君 田中賢三様、卓話楽しみです。宜しく

お願い致します。 
下里洋一君 仙台訪問の皆様、大変お疲れ様でした。

おみやげありがとうございます。河本会長・横山幹事、

あと一回の例会で最後ですね。お疲れ様です。田中会

頭の卓話楽しみです。 
和田幸男君 田中会頭卓話ありがとうございます。 
山本幸一君 田中さん、河本年度最後の卓話、よろし

くお願いします。仙台ロータリー訪問の皆様、お疲れ

様でした。 
杉本行廣君 私の好物の萩の月のおみやげをおいしく

いただきました。田中くん、卓話楽しみです。 
［本日 17 件、23,000 円です］ 

◎卓話 田中賢三会員 

「座右の銘、地球がどれほど狭

くなったか」他 

【卓話概要】 
■座右の銘 
 『笑門来福』が私の座右の銘ですが、笑ってばかりも

いられないというところもあります。その裏にあります

のは「平凡であることには相当な力が必要だ」という意

味も含まれているのだと思います。そういうわけで、私

はもう１つ「勝って上向かず、負けて下向かず」という

座右の銘をペアで持っています。特に負けている時に下

を向かずに笑っていられるか、というのが大切かと思い

ます。 
■ロータリークラブについて 
 平成元年、第 29 代の出口（敬義）さんが会長の時に入

会致しました。その時の幹事が山口里巳さんで随分お世

話になりました。35 代の鈴木武二さんが会長の時、幹事

をやらせてもらいました。38 代の山口里巳さんが会長の

年度にＷＣＳでカジャンＲＣに車を送るというプロジェ

クトをやりました。単年度主義ということを強く言われ

ていましたので、スピーディに実行したことを覚えてい

ます。また、ＧＳＥ団長として１ケ月団員を連れてアメ

リカへ行ったのもロータリーでの大きな経験だったと思

います。そして、入会以来２２年間出席率 100％を継続

しています。伊藤さんや池上さんを追いかけていきたい

と願っています。こうしたことが出来るのも、健康だか

らだと思っています。 
 ロータリーで気に入っているのは綱領の第２条と四つ

のテストです。会社の社是・社訓にも真っ先に「真実か

どうか」というのを持ってきています。というのも、お

客様は神様だと言って、お客様の言いなりになっている

とお客様に忠告も出来ないことにもなりかねません。 
 それと勿論、仲間です。そして役務を嫌がらずにこな

すということで成長できるのだと思います。 
■がばいばあちゃん語録の紹介 
 『明元素・暗病反』という言葉を皆さんに覚えておい

て欲しいと思います。これはがばいばあちゃんの言う幸

せになる法則です。 
※通知表は、0 じゃなければええ。１とか２を足してい

けば５になる！「人生は総合力」 
※「暑い」「寒い」と、うるさく言うな。夏は冬に感謝し、

冬は夏に感謝しんしゃい。  
※海水パンツなんかいらん！実力で泳げ！！ 

＝卓話者プロフィール＝ 
たなかけんぞう  
1944 年 2 月 20 日生まれ 
精麦 日本精麦（株）代表取締役 
1989 年入会  2003-04 年度会長 

６月２１日、震災孤児の教育支援を目的とした義捐金を届ける

ため、河本会長・小林エレクト・加茂奉仕プロジェクト委員長・

粂社会奉仕担当の４名で仙台ロータリークラブを訪問してき

ました。被災地の現状は震災後１００日以上が経過しているに

も関わらず、ひじょうに厳しいもので、復興には今しばらく時

間が掛かりそうですが、仙台の方々が元気なのが救いでした。 卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 


